

l'Université a écrit la lettre suivante au " Courrier du Canada : "

" Votre journal annonce ce soir que j'ai assisté aux fêtes de l'inauguration de l'Université-Laval à Montréal. Permettez-moi de vous dire que vous avez été mal informé. Bien que je fusse à Montréal quand ces fêtes ont eu lieu, des circonstances que j'étais loin de prévoir m'ont mis dans l'impossibilité d'y faire acte de présence. "

FRANCE — Certaines gens demandent quelquefois à quoi servent les Communautés religieuses.

Réponse : Il existe en France plus de 1 200 congrégations comprenant 30 000 hommes et 150 000 femmes. Ces congrégations distribuent l'instruction à 2 millions d'enfants sans qu'il en coûte un sou au budget. Elles donnent asile à plus de 100 000 vieillards, dont 28 000 chez les Petites-Sœurs des Pauvres. Elles élèvent 60 000 orphelins ; elles ont des asiles, des refuges, des hôpitaux, et l'on peut évaluer à 250 000 le nombre des déshérités qu'elles recueillent et assistent. Le jour où l'Etat devrait prendre à sa charge toute cette multitude indigente, il serait obligé, d'après les calculs les plus modérés et d'après les dépenses des hôpitaux laïcisés, d'y consacrer une somme d'au moins 125 millions. — Les travaux de la Basilique du Sacré-Cœur à Montmartre sont toujours poussés avec une grande activité. Actuellement, on construit le grand dôme central. Et pour cette construction, des échafaudages ont été établis à l'intérieur de la grande nef. Le dôme se construit, en effet, de l'intérieur à l'extérieur. — M. l'abbé Garnier est candidat à la prochaine élection de Cherbourg.

ROME. — Le 20 septembre dernier, Crispi a prononcé un discours à la Julien l'Apostat, et comme lui, il dira bientôt : " Tu as vaincu, Galiléen. "

CAROLINE DU SUD. — Si le peuple sanctionne la décision de la Législature de cet Etat, le divorce ne sera plus permis et le concubinage cessera d'être légal. Quand le Protestantisme veut faire cesser un désordre, il est obligé de revenir à la doctrine catholique.